

2. Бугров Ю. А. Савельев Александр Васильевич / Ю. А. Бугров // БКЭ. - Курск, 2005. - Т.1, кн. 3. - С. 3-4.: фот.
3. Савельев А. В. // Почетные граждане города Курска : буклет. - Курск, 1983.
4. Александр Васильевич Савельев : Некролог // Курская правда. - 1985. - 4 июля.
5. Юбилей профессора [Савельева А. В.] // Курская правда. - 1968. - 16 марта.
6. Чествование профессора А. В. Савельева // Курская правда. - 1958. - 19 марта.



ДИАСАМИДЗЕ
Михаил Степанович,
Герой Советского Союза
11 апреля

1. Диасамидзе М. Крах «Зимней грозы»: [Воспоминания Героя Советского Союза] / М. Диасамидзе // Курская правда. - 1988. - 2 февр. (К 45-летию Сталинградской битвы).
2. Диасамидзе Михаил Степанович, Герой Советского Союза // Герой Советского Союза. - М., 1987. - С. 427.
3. Диасамидзе М. С. // Золотые Звезды курян. - Воронеж, 1966. - С. 351.: фот.
4. Диасамидзе Михаил Степанович (1913-1992) // Улицы нашего города носят их имена. - 1995. - С. 12-13.
5. Хотенков В. Я. Диасамидзе Михаил Степанович / В. Я. Хотенков // БКЭ. - Курск, 2004. - Т.1, кн. 1. - С. 233.: фот. Хотенков В. Стоявшие насмерть / В. Хотенков // Звезды славы боевой. - Курск, 1995. - С. 89-94.
6. Хотенков В. Схватка на «горячем снегу» / В. Хотенков // Курская правда. - 2003. - 15 апр.
7. Хотенков В. «Горжусь вашей упорной борьбой...» / В. Хотенков // Курская правда. - 1998. - 27 янв. - (Герои и подвиг).
8. Певень А.В. Схватки на «горячем снегу» (о Герое Советского Союза Михаиле Степановиче Диасамидзе, участнике Сталинградской битвы) / А.В.Певень. – Курск, 2006. – 27с. – 100 экз.